
 
 

 
 

Compte- rendu de l’Assemblée Générale  
du 02 juillet 2021 

 
 
 
 
 
 

 

Ordre du jour 
 

Approbation du PV de l’AG du 28 février 2020  
Rapport moral de l’exercice 2021 
  Questions et vote d’approbation 
Actions prévues en 2021 
Rapport financier 
  Questions et vote d’approbation  
Cotisations 2021 
Tiers sortant du Conseil d’administration 
Intervention de la municipalité 
Questions diverses 

 
 
La séance est ouverte à 20h30 par Daniel Baudiffier. 
Il remercie l’assistance pour sa présence et le plaisir qu’il a de retrouver les adhérents après ce long 
confinement. Il remercie également Daniel Brun, notre journaliste local, d’être présent au début de 
notre réunion. 
Il aborde ensuite le premier point de l’ordre du jour et demande l’approbation du procès verbal de 
l’assemblée générale 2020. Celui-ci est approuvé à l’unanimité. 
 

1. Rapport moral 
 
Daniel présente la chronologie des différentes activités de l’année 2020 qui auraient dû avoir lieu et 
ayant pour but de maintenir nos liens associatifs et internationaux et développer les échanges. Les 
conditions sanitaires nous ont obligés d’en annuler beaucoup. 
Février 2020 : soirée théâtre en coopération avec le jumelage de Lorch. 
Octobre 2020 : voyage à Cookham d’un groupe de sancto-bénédictins annulé 
Juillet 2020 : voyage à Struga annulé 
Août 2020 : voyage à Coronado annulé 
Septembre 2020 : journée des associations 
Novembre 2020 : soirée diaporama annulée 
Décembre 2020 : participation à la course des pères Noël annulée 
2019-2020 : cours d’anglais par vidéo conférence, 4 groupes actifs. 
 
Le rapport moral 2020 est mis au vote, et adopté à l’unanimité. 
 

2. Actions prévues pour 2021/2022 
02 juillet 2021 : AG de l’association 
04 septembre 2021 : journée des associations 
26 septembre 2021 : projet de sortie de l’association au château de la Roche-Courbon et aux 
carrières de Crazannes 
Week end du 23 octobre : un groupe de Saint-Benoît se rendra à Cookham ; à confirmer 
19 novembre 2021 : soirée photos  
29 janvier 2022 : soirée théâtre du TPP organisé en collaboration avec l’association de jumelage 
Saint-Benoît, Ligugé, Lorch dans la salle de Givray 
Février 2022 : Coordination Iasi  
Juillet août 2022 : voyage d’un groupe de sancto -bénédictins à Strunga ; à voir 
Fin août 2022 : visite à nos amis portugais (projet) 
Toute l’année scolaire : Cours d’anglais pour adultes. 
 



 
 

3. Rapport financier  
 
Après avoir passé en revue et expliqués les produits d‘exploitation (11988,51 €) et les charges 
d’exploitation 5906,76 €), l'exercice 2020 au 31 décembre présente un bénéfice de 6082 euros. Celui-
ci est dû à un remboursement par la mairie d’une avance sur le salaire d’Agnès faite par l’association 
au début de ses interventions en cours d’anglais à l’école maternelle du Bois d’Amour. 
Le rapport financier est mis au vote, et adopté à l’unanimité. 
 

4. Cotisations et renouvellement des cartes de membres 
 
Les participants présents sont venus s’acquitter de leur cotisation 2022 fixée encore cette année à 
13 € par famille. 
Pour les personnes qui souhaitent encore cotiser, il est toujours possible d’envoyer sa cotisation à la 
trésorière Hélène Peterlongo, 27 rue des Genêts, 86280 Saint-Benoît. Cette cotisation permet de 
participer aux différentes activités organisées par l’association. 
 

5. Renouvellement du tiers sortant du conseil d’administration 
 
Les sortants sont : Monique LALLEMAND, Jean Pierre LENAS, Michelle MINOT, Jean-Paul OUI, 
Bernadette OUI, Yvonne PATAA, Hélène PETERLONGO, Josette PLAULT. 

Yvonne PATAA et de Jean Pierre LENAS ne souhaitent pas se représenter .Par ailleurs, Michelle 
MINOT souhaite quitter le CA. 
Deux nouveaux membres se présentent : Jean Paul et Elisabeth BOZEC. 
La composition finale du conseil d’administration 2021 est donc la suivante : 
Marie-Jeanne et Pierre BARBOTIN, Daniel BAUDIFFIER, Serge BAUDRY, Isabelle BIETTE, Louisette 
BIGET, Joël BLAUD, Jean Paul et Elisabeth BOZEC Mireille DESCOS, Monique et Jean-Paul 
LALLEMAND, , Marie-Claire MOREAU, Bernadette et Jean-Paul OUI, Hélène PETERLONGO, Josette 
PLAULT-CHAUVET, Bernadette RATIGAN, Sylvie SALLIER, Annie SOMMERLATT, Mohamed 
TAABNI et Carmen TEIXEIRA de AZEVEDO. 
La prochaine réunion du conseil d’administration aura lieu le mardi 03 mars. 
 

6. Questions diverses 
Pour faciliter la gestion des cours d’anglais et des cotisations Hélène demande que la période de 
référence soit l’année scolaire, avec une assemblée générale en septembre. Cette demande est 
actée ; la prochaine assemblée générale aura lieu en septembre ou octobre 2022. 
 

7. Intervention de la municipalité 
Joël Blaud, représentant de la municipalité, remercie tous les membres du bureau et les participants. 
 
La séance est clôturée à 21h45.  
 
 
 
 
 
 
 
 
Destinataires : tous les membres de l’association. 


